
- 1 - 

 

平成２５年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第３回会議 会議録 

 

１  開催日時：平成２５年１０月 ３日（木）１４：００～１５：１５ 

 

２  会  場：総合福祉保健センター ４階 研修室 

 

３  出 席 者：①委員 １４名   

        菅野会長、林副会長、豊田副会長、高橋委員、古瀬委員、片平委員、 

河﨑委員、遠藤委員、有山委員、樋口委員、川上委員、川崎委員 

井手委員、岡本委員、 

②事務局 ３名  

小金谷課長、吉松課長補佐（業務係長）、五十嵐 

 

４ 傍聴人：０名 

 

５  会 議 

     会議に先立ち、議事録署名人については、事務局より高橋委員、古瀬委員を指名

し了承された。 

 

 （１）リサイクルフェアについて 

      今年度の開催場所については第２回会議にて、市民まつり会場内の市役所１階

千葉銀行派出所前とのことで決定していたため、実施内容については例年通り家

具及び忘れ物傘の販売、３Ｒ関係リーフレットの配布、生ごみ処理容器等の展示、

そして追加として買い物袋持参推進運動協議会よりエコバックをアンケート回答

者に配布する旨、資料１の実施要項に基づき説明した。 

     

 委 員：今年は北総鉄道㈱からも忘れ物傘をもらえたのか。 

    事務局：当初は沿線市町村に順番に傘を提供していると聞いていたので数年はも

らえないものと考えていたが、急遽連絡がありもらえることとなった。 

    委 員：開催スペースとしては大丈夫なのか。 

事務局：姉妹都市ワカタネ市の展示類を移動してスペースを確保することを考え

ている。 

委 員：傘は１本１００円か。 

事務局：そのとおり。 

委 員：開始時間は市民まつりの時間に合わせるのか。 

事務局：そのとおり。 

委 員：もし開始時間よりも早く客が来ても、販売してしまってもいいのではな

いか。 

事務局：立地が悪いこともあるので、そのようにする。 
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委 員：事務局だけで大丈夫か。 

事務局：今回については来場数の予想が立たないため、事務局だけで対応し、混

乱があれば来年度に検討したい。 

委 員：来年も市民まつりで開催するのか。福太郎アリーナの耐震工事は終わる

のか。 

委 員：来年には終わっているため、産業フェスティバルは開催できる。 

事務局：来年以降については産業フェスティバルでの開催を考えている。 

 

⇒その他異議なく承認される。 

 

 （２）第２回ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンについて 

     今回については近隣９市合同キャンペーンとなるため、前回配布したウェットテ

ィッシュの他に、資料４のキャンペーンちらしを配布することについて事務局より

説明した。 

 

日時：平成２５年１０月 ８日（火）午前７時から８時 

※こちらの日程については路上喫煙等に関する条例担当者連絡会（千葉市・船橋

市・流山市・八千代市・我孫子市・浦安市・印西市・市川市・鎌ケ谷市）の合同

キャンペーン期間となる。 

 

    配 布 場 所  鎌ケ谷駅前 

    参加者氏名  五十嵐委員・川崎委員・安東委員・奥野委員・井手委員 

    配 布 場 所  新鎌ケ谷駅前 

    参加者氏名  豊田副会長・川上委員・岡本委員・樋口委員・田邉委員 

      

    委 員：資料４の裏面にポイ捨て（ペットのふん）とあるが、条例にも記載され

ているのか。 

事務局：「空き缶等」の文言に含まれている。 

委 員：過料を取っていないのはどこか。 

事務局：鎌ケ谷市と浦安市である。 

委 員：来年以降も９市のキャンペーンに参加する予定なのか。 

事務局：その方向で考えている。９市ののぼり旗を作成しようとのことで市川市

から提案も受けており、来年度予算に計上したいと考えている。 

    会 長：まだ詳細は決まっていないと思うが、のぼり旗を作るという方向でよろ

しいか。 

    一 同：（異議なし） 

    委 員：路面標示については、県が絡んでいるのであれば統一したほうがいいの

ではないか。 

    事務局：県は絡んでいない。路面標示については各市独自のものである。 
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        ただし、９市の連絡会（路上喫煙等に関する条例担当者連絡会）に意見

として出すことはできる。 

委 員：ウェットティッシュ等の啓発物を商店会等のイベントにも配れないか。 

事務局：啓発物はキャンペーンで配布することを想定しているため、他イベント

での配布は考えていない。 

委 員：前回のキャンペーンに参加したが、「鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会」

と入ったベストを着たことは良かったと思う。「鎌ケ谷市」とプリントさ

れていると市が配っていると分かり、不審に思われずに済む。 

委 員：新鎌ケ谷駅で掲げている横断幕はあまり目立っていないと思う。 

    予算の関係もあるが、配布物を増やす方が良いのではないか。 

委 員：以前はウェットティッシュではなく、普通のティッシュを配っていた。

ティッシュならあれば便利なものだと思うが。 

事務局：平成２２年度の本協議会にて、ティッシュではない物のほうが良いとの

意見が出されたため、ウェットティッシュやチューブパックル、スプレ

ー缶の穴あけ器等に変えてきた経緯がある。 

   

        ⇒その他異議なく承認される。 

６．その他 

 

 ・新鎌ケ谷駅周辺路上喫煙及びポイ捨て防止推進地区における路面標示について 

（報告） 

   事務局より、新鎌ケ谷駅周辺路上喫煙及びポイ捨て防止推進地区内で喫煙する方が

後を絶たないため、地区内パトロールで喫煙者が多く見受けられた箇所に、追加の路

面標示を６カ所設置したことについて報告した。 

 

    委 員：設置しているところを見たが、設置後に路面標示でたばこの火を消して

いる人を見かけた。とんでもないことだ。 

    委 員：東武鎌ケ谷駅には横断幕はできないのか。 

    事務局：新鎌ケ谷駅は市の自由通路であるが、東武鎌ケ谷駅の自由通路は市のも

のではないため難しいと考える。なお、のぼり旗ができればそれを使い

たい。 

    委 員：路面標示にはポイ捨てを日本語表記した方が良いのではないか。 

    事務局：喫煙禁止をメインに考えていたため、現在のものとなった。 

    委 員：ポイ捨てはもともと市内全域的に禁止されている。 

    委 員：路面標示は市が考えたのか。 

    事務局：そのとおり。  

     

        ⇒その他異議なく承認される。 

 



- 4 - 

 

    会 長：その他全般的に質問等はあるか。 

    委 員：環境美化運動のステーションを減らしたいのだが。 

    事務局：来年度の自連協環境委員会において、ごみ袋の数等とともに調整するた

め、その際に申し出ていただきたい。 

    委 員：環境美化運動を実施する場合の防災行政無線はやらないのか。 

    事務局：防災行政無線は災害時で緊急性を伴うものに使用することが趣旨のため、

使用しないこととなった。 

    委 員：しかし選挙の時は使用している。あれは災害でも緊急性があるものでも

ない。 

    事務局：来年度について安全対策課と協議した上で決定したい。 

 

その他特になく閉会 
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議事録署名人の署名 

 

  以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２５年１０月３１日 

氏名 高橋 豊       

 

氏名 古瀬 洋司      


